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FER R O C A R R IL. FOM ENTO D ESM INTIÓ  R O TUNDAM ENTE Q U E VAYA A  DESAPARECER

Fomento ha asegurado que se mantendrá la línea y que se invertirá en ella.

Garantizada la línea 
Albacete-Murcia
EL DÍA
EFE.MADRID

La Dirección General de Fer
rocarriles del Ministerio de Fo
mento desmintió ayer “absolu
tamente” que la línea entre Al
bacete-Murcia vaya a desapare
cer y aseguró que, por el con
trario, recibirá las inversiones 
necesarias para su potenciación 
de acuerdo con el tráfico ferro
viario previsto.

En un comunicado, Fomento

EL DÍA
VALDEPEÑAS.EFE

El nuevo presidente del 
Consejo Regulador de la Deno
minación de Origen Valdepe
ñas, Ramón Hidalgo, ha ase
gurado que la renovación del 
Acuerdo-Marco Interprofesio- 
nal es una de las prioridades 
de su gestión al frente de éste 
organismo que se prolongará 
por espacio de dos años.

Ramón Hidalgo, cuyo nom
bramiento se publicó ayer en 
el Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha, señaló, en una entre
vista concedida a EFE, que el 
consenso entre industriales y 
productores que propició el 
acuerdo suscrito en 1996 y 
que culminó el pasado mes de 
marzo “ha dado grandes fru
tos” , porque durante estos cin
co años los “ Valdepeñas” han

salió así al paso de las manifes
taciones de algunos represen
tantes políticos y sindicales que 
habían indicado en los últimos 
días que esta línea podría ce
rrarse y aseguró que son “abso
lutamente falsas” .

Además, puntualizó que, sin 
considerar la variante de Al
cantarilla, la línea ferroviaria 
actual entre Chinchilla (Albace
te) y Murcia recibirá inversio
nes por importe de 20.000 mi-

incrementado su presencia en 
los mercados nacional e inter
nacional.

El también presidente de la 
Asociación Comarcal de Vini
cultores de la Denominación 
de Origen de Valdepeñas, indi
có que el pacto alcanzado en
tre las partes para alternar la 
presidencia del Consejo se res
petará y en enero del año 
2003 cesará para que le suce
da en el cargo el candidato de 
los productores, Fernando 
Prieto, que fue el encargado 
de desempeñar esta función 
en el último periodo de la an
terior legislatura.

Además de agradecer la 
confianza del consejero de 
Agricultura, Alejandro Alonso, 
que ha tenido que elegir entre 
él y Prieto debido al empate 
técnico de votos- cinco cada

llones de pesetas a través del 
Programa de Mejoras de la Red 
Convencional, dentro del Plan 
de Infraestructuras 2000-2007.

Las actuaciones previstas en 
la línea, que tiene una longitud 
de 163 kilómetros, son la insta
lación de sistemas de seguridad 
y comunicaciones, la construc
ción de la variante de Camari
llas y de Alcantarilla y la reno
vación de la vía y saneamiento 
de la plataforma.

uno de ellos-, Hidalgo destacó 
la colaboración de ambos sec
tores para seguir trabajando 
por situar a los vinos de la De
nominación de Origen de Val
depeñas entre los mejores del 
país, que es “donde merecen 
estar” .

Por otro lado,el presidente 
del Consejo Regulador se refi
rió también a la nueva Ley de 
Vitivinicultura que el Ministe
rio de Agricultura pretende 
aplicar antes del verano de 
2002 y cuyo borrador fue re
chazado a finales de noviem
bre por la Conferencia Espa
ñola de Consejos, pues entien
de que no contribuirá a m o
dernizar y estructurar ade
cuadamente al sector y que 
atenta contra la singularidad y 
las características de los vinos 
de calidad.

EL DÍA
BELMONTE.EFE

El presidente del PP de Cas
tilla-La Mancha, Agustín Con
de, afirmó ayer que el presi
dente José Bono, “no está legi
timado” para criticar su au
sencia en el debate de los Pre
supuestos, porque el jefe del 
Gobierno estuvo dos años fue
ra de la Comunidad “haciendo 
su política interna del partido”.

Conde recordó que Bono 
incumplió con sus obligaciones 
con la región durante dos 
años, en los que estuvo “sin 
trabajar por Castilla-La Man
cha” y dedicado a intentar ser 
secretario general del PSOE, 
de manera que no puede criti
car que el jefe de la oposición 
se ausentara de la segunda se
sión del debate de los Presu
puestos, al que no pudo acudir 
porque se encontraba en el Se
nado.

El dirigente “popular” no 
entiende que Bono “pretenda 
ahora venir a dar lecciones de 
lo que es nuestro trabajo y 
nuestra dedicación a esta re
gión y a esta tierra”.

“Pierde toda legitimidad 
moral para hablar de estos 
asuntos quien sistemática
mente no está en las Cortes, 
quien sistemáticamente no es
tá en Castilla-La Mancha, 
quien ha estado dos años ha
ciendo su política interna de 
partido”, manifestó.

En todo caso, aseguró que, 
“a estas alturas y después de 
casi 20 años de gobierno, lo 
que me preocupa es el despre
cio con el que hablan de quien 
piensa de otro modo. El Parti
do Socialista y Bono en parti
cular está en una actitud de so
berbia realmente preocupan
te”.

A juicio de Conde, no es 
bueno para la convivencia de
mocrática de Castilla-La Man
cha la actitud de los socialistas 
de creer “que todo el que pien
sa de otro modo es un enemigo 
y todo el que tiene otro punto 
de vista sobre las cosas tiene 
que ser descalificado personal

mente”.
En este momento “el Partido 

Socialista está simplemente en 
una lucha desesperada por man
tenerse en el poder y para conse
guirlo desprecian, desprestigian, 
descalifican a todos los que somos 
de otro modo, pero nosotros no 
nos vamos a desanimar y vamos a 
traer esa regeneración democrá
tica a Castilla-La Mancha”, mani
festó.

Asimismo, dijo que el debate 
de presupuestos de este año ha si
do “muy duro” porque la táctica 
de los portavoces socialistas era 
intentar desprestigiar el trabajo 
de la oposición con el argumento 
de que el PP no trabaja los presu
puestos.

Sin embargo, recordó Conde, 
el PP ha presentado más de 200 
enmiendas a los presupuestos de 
la comunidad autónoma mientras 
que el Partido Socialista ha pre
sentado cuatro enmiendas “lo que 
demuestra quien trabaja por esta 
tierra, quien se preocupa por tra
er nuevas propuestas y nuevas 
ideas para Castilla-La Mancha y 
quien está instalado en la conti
nuidad”.

Por otra parte, indicó que no 
ha tenido tiempo de ver las emi
siones de Castilla-La Mancha Te
levisión (CMTj, pero en todo caso 
cree que “nace mal” , como de
muestra el hecho de que la Comi
sión de Control del Ente Público 
no esté presidida por el grupo de 
la oposición.

“Aquí el PSOE lo ha querido 
todo, ellos hacen la tele y ellos se 
controlan a si mismos, lo que es 
realmente sorprendente”, aposti
lló el presidente de los “popula
res” de la región.

En cuanto a la reunión que ce
lebraron el pasado viernes los 
presidentes de las distintascomu- 
nidades autónomas gobernadas 
por el PSOE y el secretario gene
ral de este partido, José Luis Ro
dríguez Zapatero, Agustín Conde 
señaló que “ya sabemos la actitud 
de José Bono con Zapatero: está 
intentando acabar con él” . Según 
Conde, “es sorprendente esa acti
tud que Bono tiene de rencor y de 
revancha frente al que le derrotó 
en las urnas” .
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